



ACTA ASAMBLEA DE ALUMNOS

Tipo : Ordinaria | Fecha: 29 noviembre 2022

PARTICIPANTES

Asistentes

Celia Rodríguez del Amor
Luis Martínez García
Ana Peñalver Sánchez
Juan Luis Gómez Gómez
Germán Periago García
Alberto López Martínez
Santiago León Baños
Juan Jesús Torralba Mateos
Jorge Ortiz Ripoll
Miguel Ángel Cuéllar Barba

Antonio García Paredes
Daniel Martínez García
Lucía Cuadrillero Paredes
Andrea Miralles Gálvez
María Soto Alcázar
Alejandro Osuna Guzmán
Pedro José Gabaldón Penalva
María Mercader Sánchez
Juan José Blázquez Cabarrón
Alfonso Giménez Mateo
Oyentes



Reunida la Asamblea de Alumnos el 29 de noviembre a las 14:00 en primera convocatoria y a las 14:15 en segunda, comienza la sesión a las 14:22h con el siguiente orden del día:

Índice

1. Aprobación, si procede, de actas anteriores.	3
2. Informe del Equipo Directivo.	3
2.1. Informe de la Delegada Ana Peñalver	3
2.2. Informe del Subdelegado Juan Luis Gómez	3
3. Informe de las fiestas de San Alberto 2022.	3
4. Aprobación, si procede, de la creación del Club de Ocio y Tiempo Libre.	4
5. Informe de comisiones.	4
6. Presentación de la Memoria Económica.	4
7. Aprobación, si procede, de la lista de la llave..	4
8. Ruegos y preguntas.	4
8.1. Alberto López: Sobre la redacción de las convocatorias	4
8.2. Santiago: Sobre las cabinas de estudio	4



A las 14:22h la delegada de facultad Ana Peñalver da comienzo la sesión.

1. Aprobación, si procede, de actas anteriores.

Debido a que se deben realizar cambios en las actas anteriores, se pospone su aprobación.

2. Informe del Equipo Directivo.

Dividiremos el informe en dos partes, por parte de la delegada Ana Peñalver y por parte del subdelegado Juan Luis Gómez:

2.1. Informe de la Delegada Ana Peñalver

Primero de todo, buenas noticias: gracias a Alberto López, hemos conseguido cubrir los 18 puestos de representación estudiantil de la Junta del Facultad, a los cuales les deberá haber llegado la convocatoria extraordinaria de la junta este 1 de diciembre y les deberá llegar otra para aprobar nuestro RRI.

Sobre las elecciones del CEUM, la delegada se va a presentar como secretaria general y vicepresidente de formación en la candidatura para la presidencia del CEUM. cuyo equipo se presenta contra el antiguo equipo presidente. Todo esto con la finalidad de hacer un cambio en el CEUM pero sobre todo, para darlo a conocer.

Sobre el RITSI, seguimos dentro de éste durante esta convocatoria ya que el equipo directivo (la delegada y el subdelegado) asistieron a la convocatoria del pasado 21 de octubre de 2022 en Galicia. Además, se ha asistido a la formación de éste, en formato online, y en febrero serán las jornadas de formación en Barcelona.

2.2. Informe del Subdelegado Juan Luis Gómez

Sobre la reunión de reforma del grado, esta comisión lleva trabajando cuatro años para intentar plantear una nueva reforma de grado. En resumidas cuentas, la asignatura de Álgebra y Matemática Discreta la dividieron en dos, Sistemas Operativos pasa a ser de 9 créditos y serán dos asignaturas actuales en conjuntos (Introducción a los Sistemas Operativos y Ampliación de Sistemas Operativos), Bases de Datos será de 9 créditos y se eliminará Programación Concurrente y Distribuida; además, añadieron una asignatura en tercero sobre Programación y Arquitecturas Paralelas. Por último, se propuso tener una asignatura sobre información y legislación y/o intentar distribuir la material entre GPDS y GOHP ya que nos obligan a tenerlas para mantener el sello de calidad de euro-info.

También, en cuarto se eliminará la mención de Sistemas de Información y se añadirá la mención libre en la que podremos elegir las asignaturas de cada mención que queramos cursar. Por último, se habló de crear un itinerario bilingüe (inciso de Alberto López).

3. Informe de las fiestas de San Alberto 2022.

Se hace una mención a las charlas y los respectivos ponentes que las llevaron a cabo y de lo que iba cada una.

Sobre los torneos, se hizo una mención breve sobre los torneos afectados, ya que fue difícil cuadrarlos todos y organizarlos bien con tan poco tiempo, y los que no se pudieron realizar (como los de fútbol y baloncesto). Mucho de esto se produjo ya que contábamos con el miércoles de San Alberto que no nos fue concedido.

Sobre las inscripciones, estamos muy orgullosos debido a la alta participación del estudiantado, ya que a pesar del problema con la comunicación hacia el los estudiantes y la escasa difusión por la aulas, hemos conseguido una participación de más de 200 personas.



Sobre el tema paellas, nosotros no redactamos un informe propio ya que José Víctor Hernández, antiguo delegado de química, hizo un informe extensivo sobre esto mismo. Nuestra delegación toca a 250€ de 700 recaudados, es decir un 40 por ciento. Este dinero es calculado referente a la organización (staff aportado) y asistentes conseguidos. Es bueno añadir, que (de 1300 asistentes) no tuvimos incidentes prácticamente, sólo dos traslados y ninguno grave.

4. Aprobación, si procede, de la creación del Club de Ocio y Tiempo Libre.

Miguel, el presidente de dicho club, expone una pequeña presentación preparada por el mismo, en la que se explica el fin de dicho club: crear un espacio para aquellas personas que quieran compartir sus intereses y amistades, y/o desconectar del día a día. Este club tendrá secciones de literatura, juegos, series, películas, mitología, arte, entre otros.

Se aprueba por asentimiento.

5. Informe de comisiones.

Este punto se incluyó para informar que a partir de ahora este punto siempre será incluido en las próximas convocatorias, ya que actualmente, solo están en funcionamiento la comisión de San Alberto.

En resumen, la comisión de Minecraft sigue en auge y trabajando en la apertura del servidor, la de Cultura está arrancando y encargándose del voluntariado de la MLP (Murcia Lan Party), la de Redes Sociales necesita más gente y Luis Martínez, el Tesorero, se está encargando de la cena de Navidad.

6. Presentación de la Memoria Económica.

Este punto decae del orden del día al no tener la información necesaria.

7. Aprobación, si procede, de la lista de la llave..

El único cambio es la adición de Jorge Ortiz como coordinador del Club de Desarrollo de Videojuegos. Se aprueba por asentimiento.

8. Ruegos y preguntas.

8.1. Alberto López: Sobre la redacción de las convocatorias

Se insta a que ponga Delegación de Estudiantes en vez de Delegación de Alumnos, y que se ponga el árbol de Navidad como todos los años.

8.2. Santiago: Sobre las cabinas de estudio

Actualmente, las cabinas solo se pueden reservar hasta las 19:30, se pide la extensión de este horario.
Ana Peñalver: lo tenemos apuntado para nombrarlo a Félix, vicedecano de estudiantes.



Tras esto finaliza la sesión a las 15:02h.

Como apunte final creo que es importante destacar que en cualquier caso si alguien tras leer este documento quiere contribuir de alguna forma puede ponerse en contacto con la delegación o cualquiera de sus miembros para pedir mas información o cualquier consulta que desee hacer.

Secretaria de la Delegación de Estudiantes
Celia Rodríguez del Amor

En Murcia, a 30 de enero de 2023.